

Erelia : Un méga parc éolien privé sort de terre

by **Le Moniteur** - vendredi, février 11, 2005

<http://correspondances.fr/erelia-un-parc-eolien-prive/>

Après des années d'attentisme, l'énergie éolienne aurait-elle enfin décollé en Lorraine ? En décembre dernier, un premier parc de six machines est entré en service à Téterchen (Moselle).

Cet hiver, le Haut-des-Ailes, présenté comme le plus grand chantier éolien privé de France, démarre entre Sarrebourg (Moselle) et Lunéville (Meurthe-et-Moselle). Réparties sur trois parcs, 16 éoliennes de 80 mètres de hauteur au moyeu présenteront une puissance installée de 32 MW. A sa mise en service prévue en décembre prochain, l'installation permettra de répondre aux besoins énergétiques – hors chauffage - d'une ville de 40 000 habitants.

Porté par François Péliissier, adjoint au maire de Nancy et vice-président de la communauté urbaine du Grand Nancy, le projet mobilise un investissement de 35 millions d'euros. Il se veut exemplaire en matière de concertation, de développement durable et d'implication du tissu économique local.

Fondateur et président d'Erelia, l'élus affiche son volontarisme. Il a attribué la quasi-totalité du marché des études à une dizaine de cabinets régionaux, pour un montant de 800 000 euros. Le chantier constitue également une aubaine pour les entreprises locales de génie civil, qui y réaliseront d'ici à septembre prochain des travaux évalués à 4 millions d'euros.

Une ingénierie régionale en gestation

L'exemple d'Eiden, fondé en 2003 à Morhange (Moselle) illustre ce propos :